

Koblenzer Mundart:

,Botzwoll“

Wenn en Kowelenzer Schängel
geer sein heimisch Mundart schwätzt,
sein dat doch kein Bildungsmängel!
Ahnstand wierd och net verletzt!

Wat kann et dann schuns bedeute,
wenn dä Vadder säht zomm Jung:
„Loß dir mol dein Botzwoll schneide -
breng dein Koppsteck bahl en
Schwung!“

Oder wenn ä säht zomm Lisa:
„Nää, su sehn ich dich net geer -
dein Botzwoll wierd dächlich fieser,
gieh dau heut noch zomm Frisör!“

Korz-Hoor oder lang „Gefladder“
heißt hei „Botzwoll“, ganz egal,
es Gesprächsstoff fier dä Vadder,
seine Kopp es nämlich kahl!

Wat dä Mensch net doht besetze,
dovon moß ä ganz geweß -
emmerzo e besje schwätze,
wenn et och nur „Botzwoll“ es!

Katharina Schaaf

Kath. Schaaf 18.4.74